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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

DE BELLES RÉUSSITES SUR CE FORUM, ... UN GRAND MESSAGE
D'ESPOIR

  Par Profil supprimé Posté le 27/02/2015 à 15h03

Bonjour à tous et un grand merci à tous ceux qui s'expriment sur ce forum. 

Depuis quelques temps, de très belles réussites sont à valoriser pour le bien de tous. Ceux qui y arrivent et ceux qui ont encore du mal.
C'est un message d'espoir qui confirme que c'est possible d'arrêter de boire. 

Un grand bravo à Karine pour avoir dépassé un mois sans boire, à Lepingoui pour ses 20 jours , Louann pour ses 8 jours et Gazelle pour
son mois dépassé aussi. 

Merci à tous et que ce forum continue de donner espoir à ceux qui comme moi ne croyaient plus en rien

Sébastien

6 RÉPONSES

Moderateur - 27/02/2015 à 16h08

Bonjour Sébastien, 

Je me joins à vous pour ces remerciements et j'en profite aussi pour vous remercier vous pour l'aide précieuse que vous apportez aux
autres. 

A travers moi c'est aussi Alcool info service dans son ensembe qui est très content qu'une telle solidarité existe ici et que nous puissions
assister aux progrès de chacun. Votre attention aux autres, vos encouragements réciproques, vos conseils... c'est tout ce que nous
espérions en mettant en place ces forums à côté de nos propres services. 

Donc, longue vie à ce forum et merci à tous pour votre participation bienveillante ! 

Cordialement, 

le modérateur.

Profil supprimé - 28/02/2015 à 08h39

Salut à vous,

Oui, longue vie à ce site. Pour tous ceux qui ont du mal à parler, c'est un tremplin pour rencontrer d'autres personnes (car l'alcool isole),
discuter, se remettre en question et peut être aller consulter

A+

Profil supprimé - 28/02/2015 à 10h58

Bonjour a tous,

Merci sébastien pour le soutien que tu apportes.

Bravo pour ce forum qui fait tant de bien.

Bon week end sans alcool.

Profil supprimé - 28/02/2015 à 16h53
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juste un rapide passage 
oui .. merci a ce forum 
c'est un soutient de tous les jours 
grace a vous tous 
grace aux divers temoignages
mais aussi grace au chat ou l'on peut poser ses questions ou exprimer ses craintes et surtout avoir une reponce rapide et eclairée 

Profil supprimé - 28/02/2015 à 22h19

coucou

Je voudrais aussi remercier ceux qui ont eu l'idée de fonder ce site aux différents domaines dans les horribles problèmes où nous mène
l'alcool que ce soit pour ceux qui subissent l'alcoolisme de leur proche ou ceux qui veulent, qui voudraient, qui cherchent, qui tâtonnent
(suis-je ou non sur une mauvaise pente ?) et ceux qui par volonté, ténacité arrivent à compter les jours d'abstinence pour arriver un jour
à ne compter que les années.

Merci. Je sens avec plaisir que personne ne juge ni ne se moque mais au contraire, je sens une vérité dans ces échanges. Il n'y a pas le
"paraître" (si important de nos jours) et je me souviens au début d'internet (dans les années 2000), je me faisais moquer parce-que je
communiquais avec certains pays francophones et on me reprochait de ne pas rechercher la chaleur humaine ...

J'aime pouvoir échanger ainsi. La personnalité de chacun (chacune) se dessine au fur et à mesure des échanges et c'est très agréable
(en tout cas pour moi).

Avec mes 16 ans d'abstinence, j'en apprends aussi ! Ce n'est pas ma génération (internet n'existait pas ni la télé encore moins le
portable)...et bien, je me retrouve dans les appels au secours, les acceptations ou non de son alcoolisme avéré ou naissant et comme
c'est touchant de lire "je bois beaucoup d'eau !!!" donc...pas vraiment alcoolo....mais si, avec des millions de litres d'eau le corps et le
cerveau ne retiennent que l'alcool pur ...

Surtout penser que l'alcool tue ...mène à la folie, la prison ou la mort. Savoir boire comme on essaie de le faire avec des
médicaments...je préfère ne pas le tenter ... Pour l'instant, l'alcool ne me manque pas et il existe des boissons sans alcool très agréables
pour les moments de fêtes.

Continuez de témoignez comme vous le faites et si, un jour (ça peut arriver) que vous "chutiez", repartez encore une fois et une autre
fois ...mais ne vous sentez jamais ni coupable ou honteux... Seule la franchise pourra vous amener vers une abstinence heureuse ( au
début, c'est un peu dur, insupportable, cruel (pourquoi, moi, je ne peux boire comme les autres sans être déchirée ?) c'est comme ça !!!
soit on l'accepte soit on creuse doucement ou pas, sa propre tombe (en passant par tous les états de déchéances).

Alors courage...je vous encourage avec toutes mes mains, tous mes pieds...à vous retrouver vous-même et vous verrez comme
l'abstinence peut être agréable (sans cette recherche perpétuelle et hyper contraignante de ce poison!!)

Biz
Brijo

Profil supprimé - 03/03/2015 à 13h18

Bonjour à tous,

Tu as raison Seb plein de belles réussites sur ce forum, de beaux encouragements, de bons conseils, une vraie écoute.
Merci à ceux qui l'ont crée, On peut tous se remercier les uns et les autres de le faire vivre avec nos travers, nos récompenses, nos
faiblesses et nos forces, c'est forum fait de solidarité, de partage d'humanité, d'humilité, oui c'est un beau forum qui vit et qui fait du bien. 

Pour de beaux jours encore,

Bises Abstinentes et heureuse de l'être


